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印西市議会/平成 16 年第 2 回定例会報告（６） 
いつもお世話になっております。印西市議会第2回定例会（6月議会）は、6月16日（水）にて、 
閉会しました。今回は、6月議会の最後の報告です。 
 

 議案審議とその結果（２）   

結果／可決。私も賛成しました。 
 
（補正予算の内容について） 
特に今回の補正予算で審議されたものは、 
以下の項目です。 
＊ 心身障がい児教育に要する経費 
             － 187万6千円 
＊ 幼稚園管理運営に要する経費 
            － 79万7千円 
＊ 旧草深小学校施設転用事業 
      － 4063万４千円 

 
私は特に「旧草深小学校施設転用事業」に 
ついて、 
１.市民への充分な周知がされていないこと。 
２.計画段階で充分な予算組みができていない  
－これらの理由で予算の追加が必要になって 
しまったのでは？を指摘させていただきました。 
 

参考／ 旧 草深小学校施設転用について 
 
＊ 施設転用の基本的な考え方 
－地域住民の意向を尊重しながら、全市的な 
 視点での施設活用 
－高齢化等の時代の変化を踏まえ、市民生活を 
 支援できる施設活用。 
－草深地区の地域資源が児童・生徒に提供 
 できる施設活用。 
 
～「母子家庭・父子家庭等医療費の助成に 
関する条例」の一部を改正する条例の制定に 
ついて 
 
結果／可決。私は反対しました。（反対少数） 
内容 ① 文言の訂正です。 
母子家庭・父子家庭等 を ひとり親家庭 に。 
② 支給制限の引き下げが行われております。 
 今まで年間所得234.4万円以下が対象。今年 
 から県の方針で192万円になりました。私は 
 市独自でも助成すべきことを主張しました。 
（市負担は年間 40 万円程度です。なぜできな

い？非常に疑問であり、情けなくもあります。） 

 平成16年第１回印西市議会臨時会報告  
平成16年8月9日(月曜日)に臨時会が開催され、以下の議案が審議されました。（順不同） 
(全ての議案が可決され、私もすべて賛成しました。) 
 
＊ 専決処分の承認を求める事について 

(市長選挙、市議会議員補選に要する経費の補正／歳出歳入予算を214億753万5千円とする。) 
 

＊ 専決処分の承認を求める事について 
  （印西市水道事業会計を企業債の借換え（年利7.25％を年利3％）により補正するものです。） 
 
＊ 印西市収入役*の選任について同意を求めることについて 

(8月11日に任期が切れた現職の「稲毛忠臣氏」を再任したものです。) 
  
  － 収入役とは？   地方自治法170条に定められている、自治体(市町村)の会計事務 
    （現金の出納及び保管を行うことや小切手を振り出すこと等）をつかさどる職種です。 
 

みどりみらい 2nd SEASON ぐんじとしのりの議会報告  
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～「一般会計補正予算審議」について 
歳入／歳出予算の総額に、それぞれ4381万 
9千円を追加し、歳入／歳出予算の総額を 
それぞれ、214億381万9千円とするものです。 
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＊ 工事請負契約の締結について 
  ～ 以下の内容での議案審議でした。／下水道工事です。 
 
  名称 手賀4号幹線*整備工事（3工区） 
  場所 印西市大森地先  （注／国道356線バイパス印西市役所前となります。） 
  契約 指名競争入札   （注／受注希望型指名競争入札**という方法によります。） 
  契約の金額 金277,200,000円 （注／税込み金額です。） 
  契約の相手方 千葉県中央区新町1000番地  大成建設 株式会社 千葉支店 
 
（解説） 
＊ 手賀４号幹線／H13-H17を事業年度とする下水道工事です。 
  －木下駅周辺市街地の浸水防除を目的として整備。 
  （上流側の国道356号南側地域の面積 約95haの雨水を排水するために、 
   総延長1610 ﾒｰﾄﾙの管路を整備する。）／総事業費 18億円 
 
＊＊ 受注希望型指名競争入札 
   印西市では1億5000万円～10億円未満の工事に適用され、入札に先立ち、事業名称 
   (事業概要、履行期限、予定価格を含む)、入札への参加条件が示され、事業に参加を希望する 
   企業は関係資料を作成のうえ、市総務部財政課に持参し、入札するものです。 
   － 今回は印西市に既に登録のあった会社のうち、参加条件に該当する44社のうち12社が 
     受注を希望し、入札に参加しました。 
 
（ぐんじとしのりより市民のみなさまへ） 
 今回の工事は予定価格に比べて約96％の落札率でした。この落札率に関しては今後改善されて 
 くると思いますが、何点か疑問点がございましたので市執行部に質問し、意見を述べました。 
 
 －－質問／工事費内訳書は誰が作成し、予定金額は、誰が検証するのですか？ 
  (回答) 県の下水道公社が設計し、市財政課が積算の基準に従って金額を決定する。 
 
公正取引委員会から2003年11月18日に、「公共調達と競争政策に関する研究報告書（公共調達と競

争政策に関する研究会）」が公表されました。この研究報告書のポイントは、（１）一般競争入札をし

なさい、（２）指名競争入札は極力やめなさい (以下略)、というようなことが記載されています。 
 
今回、新市長となった山崎山洋氏は選挙戦で「公共工事の発注は完全公開で明朗性を確保する」旨 
公約していますので、皆様と充分に監視していきたいと思います。 
（現在、会計法により、「最低入札金額をもって落札とする」ということになっています。しかし、 
時代の流れから行って公共事業は、最低規格品しか使われなくなってくるのでは？という畏れもある

と考えます。「最低限の機能さえ満たしていればよい」という考え方にたてば合理的です。公共で建設

されたものはボロだ、といわれても、それが納税者にとっての利益であればそれでよいと考えますが

皆様はどのように考えますか？－良いもの、高価格のもの、は民間市場で必要とされるようになるの

は当然です。また、商業目的のものが、高価格高品質化するのも当然です。市役所や市の施設が 
立派な建物である必要は、納税者にとってはほとんどない？今回の議会では発言できなかった部分で

はありますが、今後、関係部署と相談し、議会で考えて行きたいと思います。）  
 
－紙面では充分にみなさまに伝わらない部分もございますので、詳細に関しては、「議会議事録」を 
ご覧になっていただければ幸いです。（「議会議事録」は本会議終了後およそ3ヶ月後に発刊され、 
議会での審議内容がそのまま記載されております。市内４図書館他に完備されています。） 
 

 平成16年第２回印西市議会臨時会が開催されます。  
8月25日(水曜日) 「印西市・白井市・印旛村・本埜村合併協議会の廃止について」を議案とする 
臨時会が開催されます。次回の紙面で結果等について詳細にお伝えして参ります。 
 
いつもご声援、ご支援ありがとうございます。この紙面へのご意見に限らず、市政全般へのご提言、 
ご批判、皆様からのご相談はいつでも承ります。あるべき市政の姿を求めて皆様と手を携えていきた

いと思います。よろしくお願い致します。                   ぐんじとしのり 


